



## **COMUNICADO CONJUNTO**

México, D. F., a 25 de mayo de 2015.

## **CASO CHIAPAS**

En seguimiento a los acontecimientos suscitados en la comunidad La Pimienta del municipio de Simojovel, Chiapas, el IMSS informa:

Este fin de semana fueron dados de alta los 2 últimos niños que permanecían en el hospital. Con ellos, la totalidad de los niños que fueron hospitalizados se encuentran en buen estado de salud.

Los 2 niños partieron hoy junto con sus familias a su comunidad, en donde ya están los otros 27.

El IMSS y el gobierno del estado continuarán otorgándoles todas las atenciones del caso a los niños en su comunidad.

---00000---